
１．次年度（２０１１～１２年度）国際ロータリー
２５１０地区ガバナーとなります熊澤隆樹ガバ
ナー・エレクトより、次年度地区国際奉仕委
員会委員として今年度同様に当クラブの西谷
英樹会員にお願いしたいとの要請がありまし
た。

西谷会員の同意も得られましたので、西谷
英樹会員に次年度も引き続き地区国際奉仕委
員をお願いいたします。
よって、この場にて２０１１～１２年度・熊澤隆
樹ガバナーよりの委嘱状を西谷会員に伝達い
たします。

・・羽幌ＲＣより４月会報、５月プログラムを受
領いたしました。
・・６月１５日、實藤ガバナー補佐の最終公式訪問
の案内を受領いたしました。
・・５月１８日、午後６時３０分より富丸で長期計画
委員会を開催いたします。手続き要覧と活動
計画書をご持参ください。会費は１，０００円で
す。

煙本日

会員卓話「我が生い立ち」

阿部洋一会員・堀 光輝会員

煙次週予定

来賓卓話「大型絵本読み聞かせ」

市立留萌図書館 館長 伊端 隆康様 ほか２名

会員誕生日

５月２８日 佐藤 喜一

５月３０日 山本 讓二

配偶者誕生日

５月２７日 角 朱美

Ｎｏ．２４６４

第４１回 ５月２５日

会員総数………………４５名
出免会員………………９名
出免出席………………５名
出席会員………………２５名
出席率……………７３．１７％

第３８回 ４月２７日

欠席会員………………１２名
内メイクアップ………０名
修正出席率………７０．００％
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会員研修委員会 遠藤委員長
５月１１日に新会員研修会を開催いたしました。
出席者は、新会員の辻本会員、阿部会員、堀
会員、アドバイザーとして二ノ宮会長にご参加
いただきました。清水会員に講師をお願いし、
ロータリーの歴史・定款などを説明していただ
きました。

職業奉仕委員会 関野委員長
今年度の活動として色々資料を探してまいり
ました。今回２冊の大変わかりやすい資料を入
手することが出来ました。「今さら聞けない・わ
かりやすいロータリー」と「ロータリーによう
こそ」を配布いたしますので、今一度ロータリ
アンとしての心得をご確認いただきたいと思い
ます。

・・先日、北海道社交飲食生活衛生同業組合留萌
支部主催で、東日本大震災チャリティービア
パーティーを開催し、多くの義援金が集まり
ました 皆様のご協力に感謝いたします

西谷（英）会員

前 回 ６６８，５００円
今 回 ２，０００円
累 計 ６７０，５００円

「ＮＡＤＥＳＨＩＫＯ流 地域の魅力づくり」

留萌市議会議員 村山ゆかり様
尊敬する町のオピニオンリーダーがご出席の
この席において、若輩者の私がお話をさせてい
ただけることに感謝を申し上げます。
また、この度の市議会議員選挙におきまして
も、多くの皆様のご支援を賜り３期目のスター
トを切ることが出来ましたことに深くお礼を申
し上げます。ありがとうございます。

実は、留萌ロータリークラブ様には、これま
でにもさまざまなご支援をいただいております。
平成１４年には、「萌っこ春待里実行委員長の一
人として地域の輪を広げ、良きアドバイザーと
して自己研さんに励み一筋に奉仕する姿勢は、
ロータリークラブの職業奉仕の理念である」と
して、表彰状をいただきました。身に余る思い
と感謝でいっぱいでした。夜間例会にお招きい
ただき、琴演奏をさせていただきましたことも
大きな思い出となっております。
私にとって、この一つ一つのチャンスが新た
なるステップとなっており、人との出会いとこ
んな小さな私のちいさな動きを応援いただけて
いることに感謝申し上げます。
さて、「ＮＡＤＥＳＨＩＫＯ流 地域の魅力づく
り」。なでしこは花の名前です。野山に咲く桜
の花びらにも似た、またカーネーションにも似
た花びらで、派手さはないのですが力強さと優
しさを感じ、小さいころから好きでした。そし
て、大和なでしこのなでしこ…。
「こんにちは」挨拶は、魔法外です。ある日、
高校生に挨拶をされました。
その時、私は選挙活動の中、誰の期待に応え
ようとしていたのか、どんな期待に応えようと
していたのか迷っているときでした。高校生の
挨拶に感激しました。ありがたいことです。
私の人生は、人を信じ、私にいただいた言葉
から気付きと、生き様にエッセンスを加えられ
ております。
平成１９年に亡くなった父は、私にとって社会
学を学ぶための尊敬する講師でした。
突然の白血病の告知、数カ月の父との会話。
そして、最後に３つの教え。

第４０回 ５月１８日（水） 天候/晴
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①人に迷惑をかけるな
②もらったら返しなさい
③強風が吹いたら、頭を下げなさい
と、言葉を残してくれました。
平成１２年に亡くなった夫は、ある講演の時不
安に思っていた私に、「皆に聞いてもらおうと
せず、たった一人聞いてくれる人がいると信じ
て、あなたらしくお話をしなさい」と言いまし
た。その講演の時、まっすぐ私の方を向いて聞
いてくれている人がいました。当時、新聞記者
として取材に来ていた夫でした。
恩師は、「あなたは、走ることによって優しく
なれます」と言いました。
何かをしたくても、出来ない人は沢山いると
思います。考える人、実行する人、傍聴人に
なっている人。
全ての人が動き出すのは難しくとも、繋がり
あることが出来ることを実感しています。
刺激を受け、影響を受け、真似をする。それ
らには伝える力、発信する力、ひきつける力が
必要だと思います。
惹きつける魅力、国の力とはなんであるかと
思いますか？
武力、経済力、文化・情報、それらがひきつ
ける魅力です。
留萌の力、あなどれません。市議会をはじめ
とする女性の登用率がそれを物語っております。
自分がかかわった大切な人を信じること。い
ただいたたくさんのアドバイスを素直に自分の
物にすること、そして何事も継続すること。や
り始めたらやめられません。
市議会議員として、最大会派になりました。
皆の意見をまとめる難しさがあります。たくさ
んの決意を持って挑みました。現実のために努
力をいたしました。選挙後、たくさんのお役目
のお仕事を頂戴しておりますことに感謝してお
ります。
もし、本日の中から一つでも記憶に残る部分
がありましたら大変光栄に思います。ありがと
うございました。
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第４０回 ５月１８日（水） 天候/晴

例会プログラム【６月】

６月１日（水）

来賓卓話「大型絵本読み聞かせ」

市立留萌図書館 館長 伊端 隆康様

職員 加藤 美奈様

司書 佐藤 泉様

６月８日（水） 留萌ロータリークラブ

創立50周年記念式典

６月15日（水） 委員長退任挨拶

６月22日（水） 役員・理事退任挨拶

６月29日（水） 最終夜間例会

猿社会奉仕委員会猿
５月11日（水）ＰＭ4：30～ ㈱四十坊前にて

春の交通安全 ～旗の波運動に参加～


